



Federación Canaria de Automovilismo
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 19º/15 Abril

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida El Time (La Palma)

La isla de La Palma acoge la segunda cita del Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2015

- La Subida El Time disfruta en su lista de participantes de los dos líderes provisionales del campeonato, es decir, Enrique Cruz en Turismos y José Manuel González en Barquetas.

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña empieza a tomar su propio ritmo de crucero. Después de la Subida de Arona celebrada en marzo, que también fue la primera estación del Campeonato de España, le toca el turno a la histórica Subida El Time. Es por tanto una ocasión perfecta para que la isla de La Palma disfrute con los mejores especialistas de esta modalidad.

Entre los Turismos no podía faltar el líder. Enrique Cruz volverá a subirse a su Porsche 911 GT3 en una ocasión importante para desquitarse de su mala suerte en los rallyes ‘Villa de Adeje’ e ‘Islas Canarias’. El joven tinerfeño, vigente campeón autonómico en las dos modalidades reseñadas, vuelve a ser el favorito en la rampa de la Isla Bonita. Como principal rival por la victoria tiene al reaparecido José Francisco Acosta, con otro Porsche 911 GT3, así como a otro veterano que bien sabe lo que es triunfar en su tierra. No es otro que Nicomedes Pérez con el espectacular y potente Ford Escort RS Cosworth.

Pujando por las posiciones próximas al podio puede estar Félix Ramón García-Durán. El del Alfa Romeo 156 TS, ya con más de cuatro décadas en competición, defiende la segunda plaza absoluta y la primera en la Categoría 2, donde vuelve a ser el favorito. Otros dos pilotos que reaparecen también cuentan con opciones a las posiciones de privilegio. Por un lado Edgar Morales con su Mitsubishi Lancer Evo VI y, por otro, Aitor Morales con un BMW M3 que ya sabe lo que es subirse al podio en algún rallye de carácter regional.

La categoría de Barquetas cuenta con el actual líder y cuatro veces campeón regional. José Manuel González y su BRC B49 están de vuelta y, de acabar sin problemas, pueden continuar con paso firme para un quinto campeonato que le colocaría como una de las referencias históricas de esta modalidad. Aníbal de Luis y su BRC tienen la posibilidad de mejorar el octavo puesto provisional que ocupan, aunque también deberá lidiar con José Rodríguez, que en ‘El Time’ pilotará una montura similar.

Esta edición de la Subida El Time arrancará en la jornada del viernes con los actos previos a toda competición, dejando para el sábado 25 de abril toda actividad deportiva. De esta manera, la manga de entrenamientos arrancará a las 9:00 h y, como es costumbre, le seguirán las dos ascensiones oficiales.